

Südschule gewinnt die Schwimmmeisterschaft der Grundschulen



Zahlreiche Schüler fochten am Donnerstag in spannenden Wettkämpfen die Schwimmmeisterschaft der Kamenener Grundschulen aus. Dabei konnte sich die Südschule, die den Wettkampf auch ausgerichtet hat, als Sieger behaupten. Den zweiten Platz errangen Schüler der Astrid-Lindgren-Schule, es folgten die Diesterwegschule (dritter Platz), Jahnschule (vierter Platz), Friedrich-Ebert-Schule (fünfter Platz). Die Schüler konnten in den Disziplinen 8x16 Meter Sprintstaffel (Brustschwimmen und Freistil), 8x16 Meter Wasserball-Staffel, 8x16 Meter 6-Shirt-Staffel (mit Wechsel des T-Shirts am Wechsellpunkt) sowie beim Mannschaftsausdauerschwimmen ihr Können unter Beweis stellen.

FOTO PRIVAT